
Síntesis de reunión de CD

22 de noviembre de 2022 - 14 hs. Sede

Equipo directivo: Bárbara Nale, Ma. Fernanda Surraco, Guillermo Finoquetto, Florencia Viale

Consejeros presentes: Frontini, Lomanto, Monsanto, Mori, Pereyra, Pérez, Saluzzo y Zanarini.

Temario

1) Ingreso consejeros
2) Aprobación actuaciones junta electoral
3) Ingreso consejeros

Notas presentadas
Nota 1 
Nota 2 Proyecto

1- Ingreso consejeros
En el mes de mayo se votaron los consejeros graduados. El Consejero representante de la
lista Alfredo Palacios + las Olgas hasta la fecha no se presentó a ninguna reunión ni
justificó su ausencia. Según lo que establece nuestro reglamento orgánico se procederá a
convocar al siguiente suplente. (en Junio se notificó a Zurbriggen)
Ausente en julio - agosto - setiembre - octubre – noviembre.
Según nuestro Reglamento Orgánico ART 13 INC. i) “El Consejero que no asistiere a
TRES (3) sesiones consecutivas o CINCO (5) alternadas, sin aviso previo o sin causa
debidamente justificada, cesará en su cargo sin necesidad de declaración alguna
debiéndose dar cuenta de la vacante en la próxima sesión.” 
Se avisará antes de la próxima reunión a la 2da suplente Pérez, Florencia

2 .- Actuación junta electoral: resultados:

LISTA 1: Manuel Belgrano
TITULARES

1. Monsanto, Ivan 
2. Pereyra, Laura
3. Lomanto, Ma. Victoria  

LISTA 2: Frente de Izquierda-unidad
TITULARES

1. Frontini, Paula
2. Perez, Franco
3. Godoy, Macarena

SUPLENTES
1. Racca, Arlene

Se lee informe final de la junta electoral y el CD aprueba sus actuaciones.

https://drive.google.com/file/d/1evaG5QfLnE6voUa0I9hebBnKBYm6PVjv/view?usp=share_link
https://drive.google.com/file/d/1HRkDdeKNKE-sFxU6nUWjPFx5DOv8_F81/view?usp=share_link
https://drive.google.com/file/d/1QiQFXrrVGjgGBs_rCC1KZWdvKYL-5Hpa/view?usp=share_link


3 - Ingreso Consejeros
Se da ingreso a los 5 consejeros estudiantiles presentes

Notas presentadas

Nota 1 Renuncia de la candidata del Frente de Izquierda-unidad Macarena Godoy.
El CD acepta la renuncia. Se avisará a la primera suplente Marlene Racca

Nota 2 Proyecto
La Profesora y Jefa de la carrera del Profesorado de Inglés presenta y explica el proyecto de
un sistema con formato de cursado híbrido virtual/presencial para elevar a la supervisión e
implementar una prueba piloto durante 2023 que involucra al turno vespertino del
Profesorado de Inglés y del Tradutorado.

Se presentan dos mociones:

MOCIÓN 1: presentada por la Consejera Frontini
Plantea NO APROBACIÓN de la propuesta y tratamiento en la próxima reunión para
debatir con estudiantes.
2 VOTOS: Frontini y Pérez

 
MOCIÓN 2: presentada por la Consejera Saluzzo

APROBACION del CD y posterior consulta a los estudiantes antes de elevar a Supervisión.

6 VOTOS: Lomanto, Monsanto, Mori, Pereyra, Saluzzo y Zanarini

Se aprueba la MOCIÓN 2

Siendo las 15:10 se da por terminan la reunión

https://drive.google.com/file/d/1evaG5QfLnE6voUa0I9hebBnKBYm6PVjv/view?usp=share_link
https://drive.google.com/file/d/1HRkDdeKNKE-sFxU6nUWjPFx5DOv8_F81/view?usp=share_link
https://drive.google.com/file/d/1QiQFXrrVGjgGBs_rCC1KZWdvKYL-5Hpa/view?usp=share_link

